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ПН, 14 ноября: утро -40, вечер 00,
ск. ветра - 3 м/с (Ю-З).
Магнитных бурь нет.

сб, 12 ноября: утро -40, вечер -20,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
Слабая геомагн. буря.

Вс, 13 ноября: утро -80, вечер -20,
ск. ветра - 7 м/с (Ю-З).
Магнитных бурь нет. 

погода

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 с доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 с получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 с доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 с получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

4 декабря - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ  
и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области

в налоГовоЙ инспекции –  
день открытых двереЙ
По информации, предоставленной на-

логовой инспекцией, 18 ноября в Сверд-
ловской области все инспекции проводят 
День открытых дверей для начинающих 
предпринимателей. В этот день инспек-
торы ответят посетителям на вопросы, 
касающиеся открытия своего бизнеса. 
Более подробную информацию можно 
получить на сайте Управления Федераль-
ной налоговой службы по Свердловской 
области по адресу: www.r66.nalog.ru. 

сообщи, Где торГуют 
смертью

 С целью остановить распространение 
наркомании и правонарушений, связан-
ных с незаконным оборотом наркотиков, 
в нашем ГО в ноябре будет проводиться 
всероссийская антинаркотическая акция 
«Сообщи, где торгуют смертью».

ОМВД России по Богдановичскому 
району обращается с просьбой к богда-
новичцам сообщать информацию, касаю-
щуюся незаконного оборота наркотиков, 
лиц, которые употребляют наркотики или 
содержат наркопритоны, по телефонам 
доверия: 5-01-14, 2-33-98 и 2-21-79.

библиотека радует  
читателеЙ выставками
Центральная районная библиотека 

регулярно организует различные вы-
ставки для своих читателей. Например, 
сейчас на абонементе проходит выстав-
ка под названием «Великий сын Отече-
ства». Она посвящена М.В. Ломоносову. 
Здесь можно узнать биографию этого 
великого человека и познакомиться с 
его достижениями. В читальном зале 
библиотеки проходит выставка, которая 
посвящена Дню матери, под названием 
«Нет ничего превыше слова мать». На 
выставке читателям предложено много 
произведений о женщинах-матерях.

 лаГеря работали  
в осенние каникулы

По информации, полученной из уп-
равления образования, в дни осенних 
каникул на базе пяти образовательных 
учреждений нашего района действовали 
лагеря. В них отдыхали 190 детей. Так, 
на базе Ильинской школы действовал 
военно-спортивный лагерь, на базе 
ДЮСШ, Грязновской, Байновской школ 
и ХК «Факел» были открыты оздорови-
тельные лагеря. Практика проведения 
лагерей в дни осенних каникул была 
опробована впервые.

строительство первой в 
богдановиче жилой девяти-
этажки № 9 на ул. кунавина 
продолжается и в зимние хо-
лода. какими темпами идут 
работы, что уже сделано и что 
предстоит сделать? на эту тему 
мы побеседовали с директором 
подрядной компании (кото-
рая одновременно является и 
одним из заказчиков объекта) 
ооо «уралЭнерго-инжини-
ринг» а.н. ерощенко.

– Александр Николаевич, как про-
двигается строительство второй 
секции дома?

 – Строительство ускоренными темпа-
ми близится к пуску.

– Что уже сделано и какие работы 
ведутся сегодня?

– В сентябре был полностью закончен 
монтаж каркаса здания, проведена раз-
водка инженерных сетей в подвале второй 
секции, завершены кладка наружных стен 
и электромонтажные работы, установлен 
лифт. В настоящее время ведется уте-
пление фасада материалами, предназна-
ченными для фасадных работ (толщина 
утеплителя – 150 миллиметров, этого 
достаточно для создания комфортного 
температурного режима в квартирах и ме-
стах общего пользования). Эта работа уже 
выполнена на 40 процентов. На 95 процен-
тов завершена кладка междуквартирных и 
внутренних перегородок, работа близится 
к завершению. На семи этажах из девяти 
залиты полы, установлены перила на 
лестничных пролетах. Началась установ-
ка оконных конструкций, на трех этажах 
оконные проемы остеклены полностью. 
Параллельно ведется и благоустройство 
придомовой территории. Если позволят 
погодные условия, благоустройство будет 
завершено через две недели – по крайней 
мере, в черновом варианте (будет раз-
ровнен и укатан щебень, установлены 
поребрики тротуара).

– Какие работы планируется на-
чать в ближайшее время?

– На следующей неделе начнутся 
сантехнические работы, сегодня на их 
выполнение идет отбор подрядной орга-
низации из множества желающих. После 
монтажа отопительной системы и пуска 
тепла начнутся отделочные работы.

– Изменились ли сроки сдачи 
дома?

– Сроки сдачи остались прежними. 
Вторую секцию двухсекционного дома 
мы планируем сдать в первом квартале 
2012 года.

Вопросы задавал А. КолоСоВ.
Фото А. КолоСоВА. 

ЖиЗнь бывает непредсказу-
ема. иногда случается так, что 
в одночасье весь прежний ук-
лад ее рушится, и только сила 
характера помогает человеку 
справиться с обрушившей-
ся на него лавиной бед. так 
произошло и с моим героем 
– жителем богдановича н.Ф. 
черепковым.

Общий трудовой стаж Николая Федоро-
вича – 40 лет, из них 30 лет он проработал 
в селе Чернокоровском. Большую часть 
жизни заведовал Домом культуры, неко-
торое время преподавал в школе села. 
«Если хочешь чему-нибудь научиться, 
иди в культуру – так раньше говорили», 
– рассказывает мой собеседник. И прав-
да, чему только он ни научился, будучи 
работником культуры. Был и художни-
ком, и оформителем, и фотографом… 
15 худруков сменилось за его бытность 
(зарплата мизерная, а работы хоть от-
бавляй), а Николай Федорович все также 
оставался бессменным руководителем 
сельского клуба.

На его глазах и при его непосредс-

твенном участии «выросли» жители Чер-
нокоровского, а ныне екатеринбуржцы, 
известные на всю область артисты. Это 
народный артист, солист Уральского хора 
Леонид Долгополов, а также балетмейс-
тер театра музыкальной комедии Сергей 
Смирнов.

Есть что вспомнить из прошлой жизни 
моему герою. Прошла она насыщенно и 
интересно. Играл он в эстрадном оркест-
ре, из музыкальных инструментов освоил 
контрабас, аккордеон, бас-гитару, элек-
троорган; в юности серьезно увлекался 
спортом: лыжами, плаванием, футболом. 
Вел общественную работу. Был депутатом 
сельского Совета, командиром народной 
дружины, председателем участковой 
избирательной комиссии… и это далеко 
не полный перечень всех должностей, 
которые при поддержке сельского люда 
добровольно возлагал на себя Николай 
Федорович. Была семья, двое детей. Все 
вроде шло гладко.

Беда подкралась незаметно. Даже, 
можно сказать, в два этапа подмяла его 
под себя. Вначале перестал видеть левый 
глаз, причем совсем. По этой причине в 
1997 году Николаю Федоровичу дали III 
группу инвалидности, рабочую. «И одним 
глазом видел все отлично», – комменти-
рует мой герой, поэтому он продолжал 

срок сдачи дома  
остается прежним

13 ноября – меЖдународныЙ день слепых

две страницы жизни 
николая черепкова

к дате

окончание на 2-й стр.

работники «уралЭнерго-инжиниринга» производят утепление фасада второй секции 
дома № 9 на улице кунавина.
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трудиться, в то время работал в школе. В 
январе 1998 года ослеп и правый глаз…

«Вдруг ни с того ни с сего перед глазами 
у меня появились черные точки, шарики, 
цветные круги забегали», – вспоминает 
симптомы последующей полной слепоты 
мой герой. Приехал на прием к окулисту. 
На тот момент еще видел. «Сижу, жду своей 
очереди к врачу и вдруг чувствую, как будто 
шторка черная опускается вниз в правом 
глазу и… чернота», – тяжело вздыхает Ни-
колай Федорович. Окулист констатировал: 
произошла отслойка сетчатки глаза.

А потом одна за другой были операции. 
После первой у моего героя появилась 

надежда, что зрение восстановится. Он 
даже некоторое время видел, конечно, не 
так хорошо, как прежде, но все же. Однако 
надежда вскоре угасла вместе с тем, как 
мир вокруг вновь погрузился в абсолютную 
темноту.

Не дали результата и последующие две 
операции. После третьей психолог област-
ной больницы вел беседы с Николаем Фе-
доровичем, что придется жить с «пустыми» 
глазами. Убеждал, что духом падать нельзя. 
Как ни трудно, надо жить дальше.

С этого момента началась новая стра-
ница в биографии моего героя. Страница 
сильного человека, преодолевающего свой 
недуг.

Николай Федорович учился жить по-ново-
му. «В первые дни было 
до слез обидно, – вспо-
минает он, – все мучился: 
за что, почему именно я? 
Лишь со временем успо-
коился». Сегодня он не 
обуза для своей супруги 
– Л.Н. Пшеницыной, на-
оборот, ее помощник. 
Картошку чистит только 
он, воду в саду из колодца 
поднимает тоже он, за 
покупками ходит всегда 
вместе с ней, несет сумку 
с продуктами.

С Луизой Николаев-
ной, второй женой, Ни-
колай Федорович живет 
в мире и согласии с 1998 
года, с того времени, как 
к нему пришла беда (с 
первой все-таки жизнь 
не сложилась). «Это моя 

судьба, – признается Николай Федорович, 
– я ей безмерно благодарен».

Наладил тесные отношения мой герой и 
с Богдановичским обществом слепых (пред-
седатель В.И. Осинцев). Николай Федорович 
посещает собрания, активно использует в 
быту средства реабилитации. Особенно ему 
нравятся «говорящие» книги, которые он 
прослушивает на звукопроизводящем магни-
тофоне. В получении таких «книг» большую 
помощь членам общества оказывает глав-
ный библиотекарь абонемента центральной 
районной библиотеки Н.И. Рябенко. Наталья 
Ильинична привозит из Екатеринбурга новые 
«книги», к тому же регулярно проводит тема-
тические обзоры литературы. «Мы, любители 
чтения, ожили благодаря Наталье Ильинич-
не», – подтверждает мой герой.

Только добрые слова адресовал мой 
собеседник и председателю первичной 
организации общества слепых Валерию 
Ивановичу Осинцеву: «Он наш бессменный 
руководитель, неравнодушный и активный 
человек». В беседе со мной Николай Федо-
рович также поделился, что 24 ноября В.И. 
Осинцеву исполняется 60 лет, и пожелал 
ему здоровья.

Еще долго продолжалась наша беседа. 
Надо отметить, что Николай Федорович 
– исключительно интересный собеседник. 
Хотя он и не подает вида, но ему приходится 
нелегко, как и многим инвалидам, живущим 
в нашей стране.

Тяжелым испытанием становятся про-
гулки (всюду бордюры, а переходить дорогу 
– целое испытание: нет в Богдановиче гово-
рящих светофоров, к тому же многие водите-
ли не отличаются вежливостью – сигналят, 
мол, чего копаешься, перебегай дорогу! 
Раньше белая трость служила сигналом для 

две страницы жизни николая черепкова
окончание. Нач. на 1-й стр.

н.Ф. черепков.

водителей, но ее отменили).
Непросто получить льготные лекарства. 

С этим ежемесячно сталкивается жена 
Николая Федоровича. По словам Луизы Ни-
колаевны, мало того, что надо отсидеть оче-
редь к терапевту, а потом собрать подписи 
врачей и поставить соответствующую печать 
в бланке рецепта, часто бывает и так, что, 
попав к терапевту, выясняется, что бланков 
нет, а отсерокопировать их нет возможности 
– краска в принтере закончилась.

С санаторно-курортным лечением с про-
шлого года тоже начались проблемы. Пу-
тевками инвалидов обеспечивает соцстрах. 
Однако если до 2010 года с их получением 
проблем не было, то сегодня путевки прак-
тически не выделяются. «Причем без объ-
яснения причин», – сетуют супруги. Правда, 
в этом году с трудом, но все же удалось 
«выбить» путевку.

Есть проблемы у семьи и в бытовом 
плане. Этой осенью канализационными 
стоками уже дважды затапливало колодец 
системы отопления (а он расположен как 
раз под кухней), и куда бы ни обращалась 
семья, до сих пор дело с мертвой точки не 
сдвинулось. Приходится дышать зловонны-
ми испарениями.

13 ноября отмечается Международный 
день слепых. Это, конечно, не праздник. 
Это день, который дает нам, здоровым, по-
вод в очередной раз вспомнить, что рядом 
с нами живут люди с ограниченными воз-
можностями здоровья, и порой проблемы, 
которые нам кажутся пустяковыми, для них 
становятся непреодолимым препятствием. 
Они сильны духом. Но поддержка им все-
таки необходима.

С. СоболеВА.
Фото автора.

одноЙ из главных задач лю-
бого дошкольного учреждения, 
в том числе и нашего – детсада 
№18 «солнышко» – всегда было 
и остается сохранение и укреп-
ление здоровья наших малышей. 
и очень приятно, что эту по-
зицию разделяют практически 
все люди, живущие в нашем 
маленьком городке.

В рамках реализации целевой програм-
мы по здоровьесбережению детей детсад 
приобрел в этом году медицинское обо-
рудование для медкабинета, в том числе 
спирометры, тонометр, электронные весы 

и ростомер, тубус, а также оборудование 
для процедурного кабинета. Средства на 
эти цели (порядка 40 тысяч рублей) выделил 
местный бюджет.

Кроме того, администрацией детского 
сада, попечительским советом и роди-
тельской общественностью было принято 
решение о приобретении аппарата новой 
медицинской технологии «Биоптрон». Этот 
аппарат способствует более эффективной 
профилактике и лечению широкого спектра 
детских заболеваний, недаром его приме-
нение рекомендовано Уральской государ-
ственной медицинской академией.

На применение аппарата «Биоптрон» 
мы получили разрешение и рекомендации 
от детской поликлиники ЦРБ. Провели его 
апробирование в рамках рекламной акции 
в детском саду. Результаты (особенно в 
дерматологии) были очевидны сразу. Дети 
с удовольствием проходили эту процедуру, 

им нравилось и нравится сейчас сидеть 
под «солнышком» (технология «Биоптрона» 
основана на применении полихроматическо-
го поляризованного света, в комплекте также 
предусмотрена цветотерапия).

Слова искренней благодарности за 
поддержку идеи и финансовое участие в 
приобретении этого аппарата мне хотелось 
бы адресовать родителям наших воспи-
танников: Н.Г. Старкову, Е.Г Карман (мама 
выпускника 2011 г., ныне первоклассника, 
в прошлом активнейший представитель 
родительской общественности). Отдельно 
хочу отметить мудрые советы и финансо-
вую помощь бабушек наших воспитанников 
– Л.С. Нерчук и О.А Сысоевой. Огромное 
спасибо руководителю сети магазинов ООО 
«Велес 2006» С.Н. Чемагиной, отзывчивому 
человеку, маме троих детей, заботливому 
руководителю. А также Д.А. Чуприянову и 
А.А. Лекомцеву, проявившим заинтересован-

ность и участие в решении вопроса безопас-
ности жизнедеятельности детского сада.

Хочется поблагодарить многих родителей, 
активно участвующих в жизни детского сада. 
Прежде всего председателей групповых 
родительских комитетов: М.Л. Шаблыко, И.В 
Осколкову, Н.Н Корчагину, А.В Генералову, 
С.В Таратынцеву, председателя родитель-
ского комитета детского сада Т.В Гуськову. 
Нельзя не отметить и нашего незаменимого 
помощника – председателя попечительско-
го совета В.Д. Тришевского. Его активная 
жизненная позиция, личное участие и под-
держка, безусловно, способствуют решению 
многих проблем детского сада.

Благодаря совместным усилиям наше 
«Солнышко» живет интересной и насыщен-
ной жизнью на благо развития здоровых и 
счастливых детей.

М. ШАбАлИНА,  
заведующая детским садом № 18.

28 октября в коменском де-
тском саду «Земляничка» было 
многолюдно и празднично. в 
этот день дошкольное учрежде-
ние отметило свое 35-летие.

Поздравить коллектив с юбилейной датой 
собрались многочисленные гости: выпуск-
ники детского сада, родители, социальные 
партнеры. Сегодняшние воспитанники тоже 
не остались в стороне – пели песни, читали 
стихи. Музыкальные подарки дарили и вче-
рашние детсадовцы, а сегодня школьники.

На этом вечере никто не был забыт. 
Добрые слова звучали в адрес работающих 
сегодня и ветеранов. Искренние пожелания 
дальнейшего процветания говорились в ад-
рес самого учреждения. Праздник получился 
душевным и трогательным, так что даже 
инопланетяне (их роли исполнили воспита-
тель А.А. Мышкина и помощник воспитателя 
Л.Н. Широкова) решили на своей планете 
тоже открыть детский сад и назвать «Земля-
ничка» в честь Коменского детсада.

Гости, присутствовавшие на празднике, 
не остались в стороне. Каждый выходил, по-
здравлял детский сад с юбилеем и, конечно 
же, вручал подарки.

Делегация представителей управления 

образования пожелала, чтобы таких юби-
леев было как можно больше и чтобы в де-
тсаду всегда раздавались ребячьи голоса. 
Здесь же замначальника управления обра-
зования Н.А. Кунавина наградила грамота-

ми управления воспитателей «Землянички» 
С.И. Неустроеву, Г.В. и Н.Л. Сухогузовых, 
а также благодарностями – помощника 
воспитателя Е.Б. Рубцову, завхоза учреж-
дения Г.Н. Кулезневу, повара Н.В. Змееву, 
дворника В.А. Русских и мастера машинной 
стирки Н.В. Пятницкую.

Председатель горкома профсоюза 
работников образования А.А. Дедюхина 
вручила Почетные грамоты пятерым со-
трудникам детсада, в том числе пред-
седателю профсоюзной организации Н.Л. 
Сухогузовой и заведующей детсадом И.М. 
Катеринич.

Подарков, как и наград, было немало. 
Начальник Коменской сельской территории 
А.Н. Данилов вручил набор книг для каждой 
группы. Директор Коменской школы Л.Д. 
Желнина подарила пылесос, а директор ДК 
А.В. Куроедова – ростовые куклы Филимо-
ши и Капитоши (домовых – хозяев детсада). 
Социальные партнеры – сельские предпри-
ниматели оказали спонсорскую помощь.

И каждый желал садику творческого 
долголетия и веселых послушных воспи-
танников.

С. ФедоСееВА.
Фото автора.

«земляничка» отметила юбилей
оБразование

заботимся о здоровье малышей вместе
социальное партнерство

воспитанники детского сада читали стихи и исполняли песни.
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точка на карте

волковская сельская территория 
12 ноября 2011 г. 

в отличие от боль-
шинства других сельских 
территорий Го богдано-
вич волковская довольно 
компактна. в ее состав 
входят всего два населен-
ных пункта – непосредс-
твенно село волковское и 
деревня щипачи, от дач-
ного поселка отличающа-
яся тем только, что здесь 
сохранилось сельскохо-
зяйственное предприятие 
– крестьянское хозяйство 
и.в. цапаря.

Сегодня в Волковской сельской 
территории проживает 743 челове-
ка. Рождаемость за последние три 
года превысила смертность в два 
раза. Функционируют все объекты 
социальной сферы. Торговлю сме-
шанными товарами осуществляет 
магазин БПО и три частных киоска. 
Работает фельдшерско-акушерский 
пункт, в штате которого числится 
два медицинских работника, здесь 
оказывают больным первую меди-
цинскую помощь. Согласно инфор-
мации, озвученной начальником 
управления территории Михаилом 
Николаевичем Мартыновым, здание 
бывшей конторы СХК «Волковский» 
(некогда здешнего селообразующего 
предприятия) передано на баланс 
центральной районной больницы 
для создания учреждения общевра-
чебной практики.

 Для оздоровления подрастающих 
поколений и населения средних воз-
растов за территорией закреплен 
также спортивный инструктор Кирилл 
Владимирович Смолин. Возле Дома 
культуры в прошлом году с помощью 
администрации городского округа 
построен хоккейный корт, на котором 
зимой ведутся ледовые сражения, 
а летом – игры по мини-футболу, 
собирающие толпы болельщиков. 
Результатом пристрастия сельчан к 
спортивным состязаниям явилось па-
дение спроса на спиртные напитки.

Помимо упомянутых спортивных 
игр, Кирилл Владимирович ведет 
секции волейбола, баскетбола и на-
стольного тенниса. По его словам, 
спортом в Волковском занимаются 
люди самых различных возрастов – от 
юношей до пятидесятилетних муж-
чин, что не может не радовать. Кстати, 
здешняя сборная по мини-футболу в 
нынешнем году заняла третье место 
среди сельских территорий. 

проиЗводство
В 70-80 годы прошлого века в 

Волковском располагалось отделе-
ние совхоза «Богдановичский», пре-
образованное затем последователь-
но в совхоз, сельскохозяйственный 
кооператив «Волковский» и, наконец, 
в СПК имени Степана Щипачева, 
который обанкротился в начале 
нынешнего века. От кооператива 

остались корпуса двух животновод-
ческих ферм – молочно-товарной и 
свинотоварной.

Благодаря настойчивости адми-
нистрации ГО Богданович и управ-
ления сельского хозяйства, в 2002 
году эти корпуса взяло в аренду но-
вообразованное животноводческое 
предприятие ООО «БМК», которое 
занялось выращиванием и откормом 
свиней. В настоящее время на Вол-
ковской свиноферме этого хозяйства 
содержится четыре тысячи голов 
свиней, по словам Михаила Никола-
евича, в «БМК» трудятся 35 жителей 
здешнего села.

В 2006 году администрации 
нашего городского округа удалось 
привлечь на Волковскую сельскую 
территорию крупнейшее предпри-
ятие по выращиванию свинины не 
только в Свердловской области, но 
и во всем Уральском регионе. Речь 
идет о ЗАО «Свинокомплекс «Ураль-
ский», производственные площадки 
которого изначально планировалось 
строить исключительно на террито-
рии Камышловского района. Тем не 
менее все получилось с точностью 
до наоборот – оперативность на-
шей администрации в выделении 
земельных участков, подводе к объ-
ектам природного газа, в решении 
проблем, возникающих в процессе 
реализации масштабных проектов, 
привела к тому, что производствен-
ные площадки свинокомплекса в 
ГО Богданович были пущены в экс-
плуатацию раньше, чем у соседей. 
И руководство ЗАО «Свинокомплекс 
«Уральский» приняло решение о 
том, что производственные мощно-
сти предприятия впредь будут нара-
щиваться исключительно здесь.

В настоящее время на площадке 
«Откорм», которая располагается 
в Волковской сельской территории, 
ведутся работы по строительству 
трех дополнительных корпусов. 
Завершение строительства плани-
руется на конец мая – начало июня 
следующего года. Сегодня в стойлах 
свинокомплекса круглый год со-
держится 127 тысяч голов свиней с 
высоким генетическим потенциалом, 
среднесуточные привесы по стаду со-
ставляют 650 граммов. С окончанием 
строительства поголовье планируется 
увеличить до 210 тысяч, а выращива-
ние мяса свиней должно возрасти с 
21,3 тысячи тонн до 40 тысяч. 

В ЗАО «Свинокомплекс «Ураль-
ский» сегодня работает 31 житель 
Волковской сельской территории. 
Работа хорошо и своевременно 
оплачивается.

Кроме того, в Волковском функ-
ционируют два крупных крестьянских 
хозяйства. И.В. Цапарь занимается 
овощеводством и животноводством. 
Несколько подробней необходимо 
рассказать о деятельности крес-
тьянского хозяйства С.А. Бурухина. 
Сергей Анатольевич занимается 
выращиванием зерновых культур на 
площади в 800 гектаров, которые он 
обрабатывает с тремя сыновьями, не 
используя наемный труд. В нынеш-

нем году урожайность зерновых этим 
хозяйством получена значительно 
выше средней по управлению и со-
ставила 30,8 центнера с гектара.

Все производственные предпри-
ятия выступают в роли постоянных 
спонсоров сельской территории. 

ГаЗиФикация  
Завершается

Как и во всех селах нашего го-
родского округа, в Волковском и 
многоквартирные дома, и объекты 
соцкультбыта отапливались котель-
ной, принадлежавшей селообра-
зующему предприятию. После его 
банкротства расходы на содержание 
централизованной котельной легли 
на плечи местного бюджета.

 Учитывая то, что котельная 
работала на угле, а тепловые сети 
требовали едва ли не ежедневной 
починки из-за своего затянувшегося 
долголетия, комфортную температу-
ру в жилых объектах поддерживать 
не удавалось. По свидетельству 
М.Н. Мартынова, еще семь-восемь 
лет назад в зимний период двери в 
управлении территории практически 
не закрывались из-за множества «хо-
доков», требовавших тепла в дома.

Выходом из этого почти критиче-
ского положения стала ускоренная 
газификация села. Самое важ-
ное событие в этой деятельности 
– строительство межпоселкового 
газопровода Чернокоровское-Вол-
ковское общей протяженностью семь 
километров 700 м. Затраты на стро-
ительство составили более 13,7 млн 
рублей. В 2005 году началось также 
строительство внутрипоселкового 
газопровода.

На сегодняшний день его протя-
женность составляет 5,7 километра. 
На строительство затрачено 5,1 млн 
рублей бюджетных средств, из них  
федеральных – 0,26 млн рублей, 
областных – 3,7 млн рублей, средств 
местного бюджета – 1,1 млн рублей. 
В 2006 году была ликвидирована 
центральная сельская котельная и 
4,5 км ее теплотрасс. Экономия бюд-
жетных средств от этого мероприя-
тия составляет более 3 млн рублей 
в год. Все объекты бюджетной сферы 
переведены на отопление от двух 
газовых мини-котельных, которые 
обслуживаются специалистами ЗАО 
«ПМК-2». В клубе, ФАПе, школе и 
детсаду стало тепло и комфортно.

Что касается жилья, то в период 
с 2005 по 2011 годы на автономное 
газовое отопление было переведе-
но 137 квартир и индивидуальных 
жилых домов, в которых проживает 
361 человек. Благодаря этому резко 
возросла комфортабельность жи-
лья, в два раза снизились затраты 
населения на отопление, и тут же 
повысились цены на жилье.

Работа по сплошной газификации 
Волковского продолжается и сейчас. 
В 2011 году выполнена фотосъем-
ка улиц Набережной, Заречной 
и окончания улицы Рабочей для 
строительства газопровода низкого 
давления и здесь. Частичное вы-
полнение строительных работ по 

газификации этих улиц ожидается в 
следующем году.

капремонты  
и блаГоустроЙство

Капитальный ремонт многоквар-
тирных домов для Волковского – на-
стоящая диковина, раньше ничего 
подобного здесь не видели. Между 
тем в рамках федерального закона 
№ 185 «О фонде содействия рефор-
мированию жилищно-коммунального 
хозяйства в Российской Федерации», 
инициированного лично В.В. Пути-
ным, в нынешнем году начались 
работы по капитальному ремонту 
двух волковских многоквартирников. 
На средства федерального, об-
ластного и местного бюджетов с 
участием средств собственников 
жилья были заменены электропро-
водка и система водоснабжения, 
отремонтированы фасады, утепле-
ны подвальные помещения домов  
№№ 47 и 49 на улице Степана Разина. 
Работы выполнялись подрядными ор-
ганизациями ООО «Технологическая 
компания» из Екатеринбурга и ООО 
«Мастер-Плюс» из Сухого Лога. На 
доме № 45 этой же улицы планиру-
ется замена кровли. А в рамках про-
граммы губернатора Свердловской 
области А.С. Мишарина «Тысяча 
благоустроенных дворов» возле этих 
домов на 2015 год запланировано 
строительство детской площадки.

культурная ЖиЗнь
За этот сектор в Волковском 

отвечают директор Дома культуры 
Ираида Григорьевна Хохрякова и 
заведующая библиотекой Валентина 
Ивановна Озорнина.

Первая из них ведет танцевальный 
кружок для детей в возрасте от 10 до 
16 лет и кружок вязания для женщин 
всех возрастов, а также проводит все 
мероприятия по календарным празд-
никам. За год Дом культуры посетили 
шесть тысяч человек.

Сельская библиотека является 
очагом культуры, привлекающим 
любителей изящной словесности. 
Книжный фонд этого очага составля-
ют около пяти тысяч единиц печатной 
продукции – книг и журналов. В 2010 
году библиотеку посетили 5792 чело-
века. Постоянных читателей 270 чело-

век, из которых почти половина – дети. 
От читателей в качестве подарков 
поступают в библиотеку ценные книги. 
В 2011 году поступили новые книги, 
сегодня ведется их обработка.

По словам Валентины Иванов-
ны, на второе полугодие местный 
бюджет выделил деньги на подписку 
не только газет «Народное слово» и 
«Областной газеты», но журналов 
«Пенсионерская правда», «При-
усадебное хозяйство» и «Ромео и 
Джульетта». Средства выделены и 
на 2012 год.

подрастающее  
поколение

Воспитанием и обучением под-
растающего поколения занимаются 
школа и детсад. В последнее время 
численность воспитанников двух 
разновозрастных групп в здешнем 
детском саду стабильно держится на 
одном уровне – от 28 до 30 человек. 
В детсаду есть все, что необходимо 
для развития воспитанников.

Малыши Волковского проходят и 
трудовое воспитание: они помогают 
своим педагогам в работе на детса-
довском садовом участке, где вы-
ращиваются овощи. Один год даже 
зерновые сеяли, чтобы будущие 
крестьяне знали, откуда сладкие 
булки берутся.

В Волковской школе обучаются 79 
детей, преподаются все предметы. В 
здании тепло, красочно и уютно, пе-
дагоги и директор Марина Михайлов-
на Ситникова гордятся своим учеб-
ным учреждением. И не удивительно 
– коридоры здесь используются для 
размещения различных экспозиций, 
ряд кабинетов оборудован компью-
терами, проекторами и переносным 
экраном, есть интерактивная доска 
и неплохой компьютерный класс от-
крытого доступа. 

В скором времени школа ожидает 
поступления малого мобильного 
класса с ноутбуками и оборудовани-
ем для учителя.

Одним словом, у Волковского 
намечаются неплохие перспективы 
на будущее. И в производственном, 
и в жилищном, и в образовательном 
аспекте.

А. грИгорьеВ.
Фото автора 

работники ооо «технологическая компания» с.в. петров и а.а. мар-
тюшев монтируют строительные леса на ст. щипачева, 47.

Зао «свинокомплекс «уральский» расширяет производственные 
площади.

у интерактивной доски занимаются преподаватель 
информатики с.т. нурова и алина данилова. в библиотеке читателей встречает в.и. озорнина.
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свердловскиЙ филиал 
ФГуп «почта россии» 
сообщает, что нападение 
на почтовую машину не 
повлияет на работу по-
чты. все обязательства 
перед клиентами вы-
полняются в положен-
ные сроки и в полном 
объеме.

ограблен почтовый автомобиль
чрезвычайно

Поздравляем! Кто помнит

Поздравляем дорогую, любимую 
жену, маму, бабушку, прабабушку оскол-
кову Валентину Васильевну с 80-летием 
и 56-й годовщиной семейной жизни!
Ты отдала семье так много лет -
Готовила, стирала и пекла,
Дарила нам своей улыбкой свет,
Очаг семейный чутко берегла.
Заботой за заботу отвечая,
За все тебя давно боготворим,
Здорова будь и счастлива, родная!
От всей души за все тебя благодарим!

муж, дети, внуки, правнуки.

13 ноября 2011 года ис-
полнится 2 года, как нет 
с нами любимого сына, 
брата, внука другова 
дмитрия Валерьевича.
Вот и все...
Глаза твои закрылись, 

губы сжались, на ресницах тень.
Но не верится родительскому сердцу,
Что тебя, сынок, не стало 

в этот день.
Все, кто знал и помнит Димочку, 

помяните его в этот день вместе с 
нами.

родители, брат, бабушка.

Сердечная благодарность колле-
гам по работе, соседям, всем друзьям, 
особенно семье Богомоловых, крестной 
Ирине Никитиной, работникам столо-
вой N 1 за поддержку и помощь в 
похоронах нашей Кристеньки.

мама, брат, бабушка. 

гкУ «Богдановичский центр занятости» 
напоминает

В целях соблюдения Закона Российской Федерации от 19.04.1991 г. № 1032-1 «О 
занятости населения в Российской Федерации» ст. 25 Содействие работодателей в 
обеспечении занятости населения вам необходимо:

- ежемесячно представлять в центр занятости информацию о наличии вакант-
ных рабочих мест;

- представлять информацию о выполнении квоты для приема на работу 
инвалидов, создании (выделении) рабочих мест при невыполнении квоты (для 
организаций, подлежащих квотированию);

- сообщать в органы службы занятости информацию при принятии решения о 
ликвидации организации, сокращении численности или штата работников ор-
ганизации;

- сообщать в органы службы занятости информацию при введении режима 
неполного рабочего дня, неполной рабочей недели, а также при приостановке 
производства.

ГКУ «Богдановичский центр занятости» ежемесячно проводит мониторинг само-
стоятельного трудоустройства безработных граждан (на вакансии, не заявленные в 
центр занятости), анализ объявлений о вакансиях в средствах массовой информации, 
направляет информацию Главе городского округа, в Департамент занятости населения 
Свердловской области, в городскую Прокуратуру о работодателях, допустивших на-
рушения ст. 25 Закона РФ «О занятости населения в РФ».

Заявки в  центр занятости можно подать по электронной почте  
Czn.bogdanovich@bk.ru, по телефону - 2-33-60, по факсу - 5-01-21 с последующим 
подтверждением на бумажном носителе.

Куплю шкуры КРС 
Телефон – 8-961-775-01-09.

мясо (говядина). 
Телефон – 8-912-360-31-53. 

Инцидент произошел 9 ноября. 
На трассе между Гарашкинским и 
Ильинским преступники напали на 
почтовый автомобиль и забрали де-
нежные средства, предназначенные 
для подкрепления ежедневной ра-
боты подведомственных почтовых 
отделений. Водитель, несмотря на 
полученные травмы, смог доехать 
до села Гарашкинского и сообщить 
о нападении. Почтовые работники 
оперативно проинформировали 
о происшествии правоохрани-
тельные органы, а также вызвали 
бригаду «скорой помощи».

На данный момент Свердлов-
ский филиал Почты России присту-
пил к служебному расследованию, 
на предприятии создана комиссия 
по расследованию нападения. 
УФПС Свердловской области 
оказывает все необходимое со-
действие правоохранительным 
органам с целью скорейшего рас-
крытия этого преступления и также 
надеется на помощь населения в 
поимке преступников.

группа по связям  
с общественностью УФПС 

Свердловской области.

в условиях сложной 
дорожной обстановки, 
роста количества транс-
порта, все больше внима-
ния уделяется вопросам 
безопасности дорожного 
движения.

 Наряду с другими регионами Рос-
сии Свердловская область сегодня 
тоже набирается опыта в борьбе с 
нарушениями Правил дорожного 
движения с помощью работающих 
в автоматическом режиме специаль-
ных технических средств. В настоя-
щее время действует несколько таких 
приборов, которые в автоматическом 
режиме производят видеофиксацию 
правонарушений на дорогах.

 Если в поле зрения такого при-
бора попадает автомобиль, водитель 
которого превышает установленные 
на участке дороги ограничения скоро-
сти, что запрещено ст. 12.9 КоАП РФ, 

постановление по делу об админи-
стративном правонарушении с при-
ложением материалов, полученных 
с применением указанного прибора, 
оформляется в форме электронного 
документа, юридическая сила кото-
рого подтверждается электронной 
цифровой подписью. Копия поста-
новления по делу об административ-
ном правонарушении с приложением 
материалов изготавливается путем 
перевода электронного документа 
в документ на бумажном носителе 
и направляется на домашний адрес 
владельца транспортного средства. 
Обжаловать такое постановление 
можно в районном суде по месту со-
вершения правонарушения.

С применением указанных при-
боров, которые работают в ав-
томатическом режиме и имеют 
функции фотокиносъемки и виде-
озаписи, возможно привлечение к 
административной ответственности 
за совершение различных правона-
рушений, предусмотренных главой 
12 КоАП РФ «Административные 
правонарушения в области дорож-

ного движения».
Стоит отметить, что в случае ви-

деофиксации указанным прибором 
такого грубого нарушения, как выезд 
на полосу, предназначенную для 
встречного движения, назначается 
штраф 5000 рублей. В то же время 
при оформлении данного правона-
рушения непосредственно сотруд-
ником полиции административное 
наказание в виде штрафа уже не 
предусмотрено и водителя ждет 
только лишение права управления 
транспортными средствами на срок 
от четырех до шести месяцев.

Безусловно, все меры по борьбе 
с правонарушениями на дорогах 
направлены на повышение уровня 
безопасности водителей, пассажи-
ров и пешеходов, дисциплинируют 
участников дорожного движения и 
призывают их к соблюдению Правил 
дорожного движения независимо от 
того, есть в поле их зрения сотрудник 
ДПС или нет.

о. ВАлоВА,  
мировой судья 2 участка 
богдановичского района.

нарушителей будут наказывать 
с помощью компьютера

правопорядок

Продаю

реклама
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веселые старты
29 октября в спортивном ком-

плексе «Колорит» и спортзале шко-
лы №4 в рамках фестиваля школь-
ного спорта прошли соревнования 
по подвижным играм «Веселые 
старты» среди учащихся третьих и 
четвертых классов. Приняли в них 
участие 15 школ нашего района.

Дети соревновались в быстроте, 
выносливости, ловкости, гибкости 
и силе. В предварительных двух 
турах первые места заняли Бара-
бинская и вторая школы, на втором 
месте оказались Коменская и пятая 
школы, а на третьем – Троицкая и 
Тыгишская. Учащиеся всех этих об-
разовательных учреждений вышли 
в финальный тур, где им вновь при-
шлось проявить себя в быстроте, 
выносливости и ловкости. В итоге 
безоговорочным победителем «Ве-
селых стартов» стала школа №2. 
Второе место заняла Барабинская, 
а третье – пятая школы.

борьба самбо
6 ноября в Сысерти прошёл 

областной турнир по борьбе самбо 
среди девочек 1995-1996 и 1998-
2000 г.р. В соревнованиях приняли 
участие сильнейшие начинающие 
спортсменки из десяти городов 
(12 весовых категорий), наш город 
представляли 10 девочек.

 Первыми в своих весовых ка-
тегориях стали Марина Смирнова 
и Олеся Грибанова.  На втором 
месте Валя Пшеницына (в/к 60 кг), 
Ирина Коротких (в/к 55 кг) и Дарья 
Пургина (в/к 45 кг).

Третье место заняли Людмила 
Дубина (в/к 53 кг), Виктория Аб-
дурахманова (в/к 45 кг) и Марина 
Тушкова (в/к 60 кг).

мини-Футбол
30 октября в Верхней Пыш-

ме прошел областной турнир по 
мини-футболу среди подростковых 
команд (1997-1998 г.р.).

По результатам этих соревно-
ваний наши футболисты стали 
третьими. В состав богданович-
ского «Факела» входили Михаил 
Федоров, Роман Артюхов, Виталий 
Желнин, Артем Терро, Влад Сухов-
ских, Захар Балабанов и Максим 
Кунников.

В. ТрИШеВСКИй,  
начальник отдела ФКиС.

бокс
В конце октября в Талице со-

стоялся межрегиональный турнир 
по боксу памяти Героя Советского 
Союза Юрия Исламова. В этих 
соревнованиях приняли участие 
90 спортсменов из Омской, Тюмен-
ской, Курганской и Свердловской 
областей.

Наш город представляла коман-
да, состоящая из 12 воспитанников 
отделения бокса ДЮСШ, и, к слову, 
показала хорошие результаты. Так, 
Александр Валов, выступающий 
в весовой категории 49 кг, стал 
абсолютным победителем в воз-
растной группе юношей 1994-1995 
г.р. Среди юношей 1998-1999 г.р. 
первое место занял Александр 
Несытых в весе 72 кг. Здесь же 
вторые места были присуждены 
Роману Мышкину (в/к 42 кг) и 
Кириллу Берсеневу (в/к 40 кг). В 
этой же возрастной группе третьи 
места у Кирилла Качусова (в/к 30 
кг), Дмитрия Захарова (в/к 36 кг) и 
Павла Валова (в/к 40 кг). Молодцы, 
как, впрочем, и всегда!

П. ВАлоВ,  
старший тренер-

преподаватель отделения 
бокса дЮСШ.

в «веселых стартах»  
победила вторая школа
спорт
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Уважаемые работодатели!


